



Antwort zur Anfrage Nr. 1481/2019 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betreffend
Fläche ehem. Toilettenanlage MVG Hindemithstr. (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wer ist Eigentümer dieser Fläche?

Eigentümer der Fläche ist die Mainzer Verkehrsgesellschaft mbH (MVG).

2. Wann und wie soll diese Fläche gestaltet werden?

Auf Nachfrage der Verwaltung teilte die MVG mit, dass derzeit Überlegungen für eine sinnvolle Nachnutzung angestellt werden. Denkbar wäre die Installation einer MVGmeinRad-Fahrradstation. Die MVG sieht in der strategischen Planung für das Jahr 2020 eine Ausweitung des MVGmeinRad-Systems u. a. im Stadtteil Lerchenberg vor. Aus diesem Grund wird die in der Anfrage genannte Fläche in die aktuell laufende Standortplanung mit aufgenommen und derzeit auf deren Eignung geprüft.

Eine weitere Option stellt die Einrichtung von Fahrradabstellanlagen durch die Verkehrsverwaltung dar, allerdings wäre bei dieser Option zunächst der Verkauf der Grundstücksfläche notwendig.

Mainz, 03.12.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete